
 مجلس النواب                    
 الفصل التشريعي الثاني    

 الثانيدور الانعقاد العادي 
 أمانة شئون اللجان

 ةوالمتابع ةالتنفيذي ةإدارة السكرتاري
 ـــــــــ

 
 2-6ملحق رقم 

 بيان بمواعيد ومقار اجتماعات اللجان والموضوعات التي ستنظرها

 2021سنة  ديسمبرمن  22 الموافق الأربعاءإلى يوم  2021سنة  مبرديسمن  21الموافق  ثلاثاءالمن يوم 
 

 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الثلاثــــــــــاء 

قاعة اللجنة  صباحا   11 21/12 القوى العاملة 
بالدور الثامن 

 معبمبنى المج

 :بشأن ،الإحاطة المقدمين من السيد النائب/ سيد نصر ينظر طلب -

 عدم حصول العاملين بالهيئة الوطنية للإعلام على العلاوة الدورية المقررة لهم. 

  الموافقة على قرار الترقيات لجميع العاملين بالدولةعدم. 



 1 

 

 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    اءــــــــربعال  

قاعة اللواء سامح  صباحا   11 22/12 الإدارة المحلية
 سيف اليزل 

بالدور الثاني 
 الري بمبنى 

سماعيل، إالدسوقي، عمر الغنيمي، محمد  يعل :ابسادة النو طلبات الإحاطة المقدمة من المناقشة   -

للازمة لتنفيذ أعمال رصف محوري شارعي أحمد أبو وفير الاعتمادات المالية اأحمد مهني، بشأن ت

سليمان وترعة المنتزة المردومة، حيث يربطان محور المحمودية الجديد مع شارعي مصطفى كامل 

لمستهدف من إنشاء محور المحمودية وتيسير حركة ى تحقيق اوميدان الساعة، وذلك سوف يساعد عل

 . المرور

لصله ورصف ورفع  يءأحمد الشريف بشأن، إعادة الش /طلب الإحاطة المقدم من السيد النائبمناقشة   -

كفاءة الشوارع التي تم الانتهاء من توصيل المرافق لها )مياه الشرب والصرف الصحي، الكهرباء، 

 محافظة الاسكندرية، فضلا  عن ضرورة رفع كفاءة –ينة برج العرب لعامرية ومدالاتصالات( لحي ا

 –النهضة  –نجع كاتب البنجر  –الوفاء  – 21الكيلو  –الطرق الحيوية وإنارتها مثل )أم زغيو 

 .المستعمرة( –القادر عبد

الجهزة بشأن تباطؤ محمود قاسم، محمد جبريل،  :طلبي الإحاطة المقدمين من السيدين النائبينمناقشة   -

ين تم إخلائهم من مساكنهم اقي السكان الذإجراءات نقل ب استكمالالمعنية بمحافظة الإسكندرية عن 

بمنطقتي )نجع إسو، ونجع اللومنيوم( بمنطقة مينا البصل إلى مساكن بشائر الخير، حيث إنه تم نقل 

وجود إستراتيجية واضحة مشوبة بعدم بعضهم لمساكن بشائر الخير بالإيجار، وعمليات الإخلاء كانت 

ضات بالرغم من إفادة السيد الفريق وزير النقل بسداد مبالغ لتوفير سكن بديل، محلات بديلة، أو تعوي

 ة() بحضور السيد محافظ الاسكندري       مليون جنيه. 900يضات وصلت إلى تعو 
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 ـــــوعالموضــــــــــــــــــــــــ مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    ربعاءال تابع  

سامح قاعة اللواء  ظهرا   1 22/12 الإدارة المحلية
 زل سيف الي

بالدور الثاني 
 الري بمبنى 

اللازمة محمود قاسم، بشأن توفير الاعتمادات المالية  /طلب الإحاطة المقدم من السيد النائبمناقشة   -
بور الجاز، مينا البصل، محرم بك، جية، وا)الطوب :لرفع كفاءة شبكة الصرف الصحي بالمناطق الآتية

من  الانتهاءتم  التيلصله بالشوارع  يء عن ضرورة إعادة رد الشمحافظة الاسكندرية، فضلا   –أبيس( 
كات قامت بسداد مبالغ الكهرباء(، وخاصة أن هذه الشر  –المياه  –توصيل المرافق بها )غاز طبيعي 

 .لصله للمحافظة ءالشيإعادة رد 

بشأن معاناة المواطنين بمساكن  ،السيد النائب محمد جبريل :طلبات الإحاطة المقدمة منشة مناق  -
 انعدامغرب محافظة الاسكندرية، من  –مدينة العرائس( بمنطقة كرموز  ،وبجية، وابور الجاز)الط

ة لهم نتيجة تدهور شبكة الصرف الصحي ومدى تأثير ذلك على شبكة الكهرباء الخدمات الساسي
نهوض بكافة خدمات ب وضع خطة عاجلة للوالإنارة والطرق، وتأثر السلامة الإنشائية المر الذي يتطل

 المواطنين بهم وخاصة الصرف الصحي وصيانة العمارات السكنية.

( أسرة 17هدى عبدالستار، بشأن توفير سكن لعدد ) /ئبةاطلب الإحاطة المقدم من السيدة النمناقشة   -
 2/7/2021بتاريخ أحد العقارات،  انهياربمنطقة الدخيلة الشمعدان نتيجة  تمن قاطني ثلاثة عقارا

المتضرر بهدمهم لنهم غير  الحيالمر الذي أدى إلى تصدع العقارين المجاورين له، وصدر قرار من 
 مؤهلين للسكن مرة أخرى. 

أبو العباس فرحات، بشأن عدم اعتماد المخططات  /طلبي الإحاطة المقدمين من السيد النائبقشة نام  -
، 2019من اعتماد المخطط العام من الهيئة العليا للتخطيط عام  التفصيلية بمحافظة الإسكندرية  بالرغم

بعض المناطق بأحياء  لىالبنائية الجديدة للمدن او القري ع الاشتراطاتالمر الذي أدى إلى عدم تطبيق 
 ة() بحضور السيد محافظ الاسكندري                                 .المحافظة
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 ـــــــــــوعالموضــــــــــــــــــ مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    ربعاءال تابع  

قاعة اللواء سامح  عصرا   3 22/12 الإدارة المحلية
 سيف اليزل 

بالدور الثاني 
 الري بمبنى 

هالة أبو السعد، بشأن تعرض كورنيش الإسكندرية  /حاطة المقدم من السيدة النائبةطلب الإمناقشة   -
تهدف إلى تعميم الهوية  التييذ المبادرة الرئاسية المحافظة بتنف التزامللإهمال والتشوه البصري، وعدم 

 ثريةال ، ومعالجة التشوهات البصرية للمعالم الحضاري حافظات وأعمال التنسيق البصرية بجميع الم
والسياحية بالتعاون مع الجامعة اللمانية بالقاهرة، فضلا  عن مخالفة أكواد الكورنيش للأكواد 

 والمواصفات العالمية.

مال العام نتيجة عدم أبو العباس فرحات، بشأن إهدار ال /لب الإحاطة المقدم من السيد النائبطمناقشة   -
تم إنشائه منذ فترة بملايين الجنيهات ليصبح بديل الذي  30قيام محافظة الإسكندرية بتشغيل سوق الـ 

مكانية مشاركة كبار للأسواق العشوائية بشارع القاهرة والمعهد الديني والمناطق المحيطة، ودراسة مدى إ
ات، ونقل موقف السيارات بجواره لتوفير وسائل من الباكي %10أو  %5المستثمرين بهذا السوق بنسبة 

 نقل حضارية له.

 منى عمر، بشأن: /طلبي الإحاطة المقدمين من السيدة النائبةمناقشة   -

شرق  حيعدم قيام الطريق إلى سموحة، و  بامتدادتراكم القمامة خلف محطة سيدي جابر  : الول
 طبيعي لمدخل المدينة. امتداد باعتبارهبتجميل المكان 

الغير مأهولة بالسكان لإيواء  بمحافظة الإسكندرية 5,38المساكن المتواجدة بالكيلو  استغلال: لثانيا
 المواطنين المنهارة منازلهم.

الإجراءات اللازمة حيال  اتخاذمحمود قاسم، بشأن  /طلب الاحاطة المقدم من السيد النائبمناقشة   -
يمكن ترميمها(، وكذا إزالة الجزاء  لها قرارات إزالة )ولاصدر  التيالشديد في تنفيذ إزالة العقارات  ءالبطي
 ة() بحضور السيد محافظ الاسكندري  بمحافظة الإسكندرية. –بالفعل  انهارت التيية من العقارات المتبق

 


